
Pièces 8 Pièces

Superficie 148 m²

Référence 2310590

Prix 339 000 €

St-Ambroix
Maison à vendre (30500)
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À  vendre  secteur  Saint  Ambroix  :  Charmante  maison  de  caractère  offrant  4

chambres, dont une suite parentale, un séjour spacieux, une cuisine équipée et un

salon  confortable.  La  maison  dispose  également  d'une  salle  d'eau  et  d'un  WC

séparé.  Les  dépendances  offrent  des  possibilités  d'aménagement

supplémentaires. Nichée sur un terrain arboré de 1900 m², cette propriété dispose

d'une piscine, idéale pour se détendre en toute tranquillité. Le chauffage électrique

et bois assure un confort optimal toute l'année. Profitez d'une jolie vue dominante,

de la proximité avec les commodités locales et d'un ...

For sale Saint Ambroix sector: Charming house of character offering 4 bedrooms,

including  a  master  suite,  a  spacious  living  room,  an  equipped  kitchen  and  a

comfortable living room. The house also has a bathroom and a separate toilet. The

outbuildings  offer  additional  development  possibilities.  Nestled  on  1900  m²  of

wooded  land,  this  property  has  a  swimming  pool,  ideal  for  relaxing  in  complete

tranquility. Electric and wood heating ensures optimal comfort all year round. Enjoy

a  lovely  commanding  view,  proximity  to  local  amenities  and  a  pleasant  living

environment. ref: 2310590 Information on ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX
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